

Buena Práctica de Trabajadores especialmente sensibles



Señalización inclusiva

Diciembre 2021

Descripción de la tarea

En la adaptación de puestos de trabajo, determinada por el procedimiento 15 del Sistema de Gestión de Riesgos Laborales del Servicio Andaluz de Salud, se ha ido realizando de forma individual, al plantearse la adaptación de trabajadores con discapacidad intelectual, se nos plantea la situación de como transmitirle la información general de nuestro centros, dónde van a realizar su trabajo.

Solución adoptada

Se procede a la señalización de los distintos servicios, puestos, zonas del hospital mediante la señalización inclusiva, contando para ello con la colaboración de la asociación ARASAAC.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Actuación en curso

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

En desarrollo y con resultados observables.

Autoría: Juan Ramos Perales
Área de Gestión Sanitaria Norte de Almería